

# Romero Ataca a Falsos Líderes Espirituales

Fuertes ataques a algunas personas que, haciéndose llamar líderes espirituales, salen en defensa de los terroristas, hizo ayer el Presidente Romero, en su discurso pronunciado en ocasión de la entrega de sables a los nuevos oficiales graduados en la Escuela Militar "Capitán General Gerardo Barrios".

El mandatario presidió los actos, acompañado de los presidentes del Congreso y de la Corte Suprema de Justicia, así como del Alto Mando de la Fuerza Armada, formado por los titulares de Defensa y el Jefe del Estado Mayor General de la Fuerza Armada. Además, en la mesa de honor estaba el Vicario Castrense, monseñor y coronel José Eduardo Álvarez.

Después del mensaje militar a los recién graduados, el Presidente Romero pasó al análisis político de la situación nacional.

"En la época en que vivimos, dijo el mandatario, se cierne sobre nuestro país una amenaza real materializada por acciones terroristas, subversivas y sedi-

ciosas. "No es un fenómeno exclusivamente nuestro. Países del mundo entero se encuentran sufriendo esa lacra moral. Quiénes la propician plantean la estrategia del terror y actúan con acciones, métodos y dispositivos criminales en su nefasto objeti-

vo de minar las instituciones republicanas, para finalmente tratar de alcanzar el poder, que es su finalidad política. Los verdaderos dirigentes del terrorismo, dijo Romero, operan en la clandestinidad más absoluta y con-

—Favor pase a la Pág. 54.

## Catedráticos de Humanidades Apoyan a Decano Paredes Ortiz

Su apoyo al Decano de la Facultad de Ciencias y Humanidades en la actual coyuntura, dieron los profesores del organismo en carta que firman y en la que "reconocen su actitud responsable y su buena fe para enfrentar con valentía los problemas de nuestra facultad, por lo que esperamos que nuestros sentimientos y buena disposición manifestados en esta forma, sean adecuadamente interpretados y apoyados por usted".

Los profesores que apoyan al decano de CC. y Humanidades, licenciado Roberto Paredes Ortiz, dicen que se sienten pre-

sonados en sumo grado por cierto grupo de minorías muy agresivo que pretende alterar la tranquilidad de la Facultad anteponiendo sus intereses personales y sus consignas políticas a los intereses docentes.

La acción de este grupo minoritario ha llegado al límite de la tolerancia poniendo en grave peligro el desempeño del trabajo y la marcha de la escuela, afirman.

Finalmente explican que ponen su capacidad, conocimientos y experiencias para buscar soluciones al problema universitario.

## "No he Tocado Ningún Salón del Nacional": Menéndez Leal

"No he tocado ningún salón del Teatro Nacional, ni he abusado de la obra física del mismo en perjuicio de los más caros intereses culturales de nuestro país, como se afirma en la carta abierta que algunas personas han dirigido al Presidente Romero", manifiesta el Lic. Alvaro Menéndez Leal, director del Teatro.

La carta a la que alude Menéndez Leal —y que fuera publicada en otros medios informativos sin la verificación pertinente— pide tres cosas esencialmente: Pri-

mero, que el Teatro Nacional sea declarado Monumento Nacional por la Asamblea Legislativa. Segundo, que su administración sea encomendada a un Consejo Nacional de Bellas Artes, constituido por representantes idóneos de las diversas organizaciones en que se agrupan las fuerzas vivas del país y del gobierno; tercero, que en el interin se encargue la custodia del mencionado Teatro de San Salvador a una persona responsable, dig-

—Favor pase a la Pág. 54.



**PROMOCION DE ESCUELA MILITAR.** Veinte nuevos oficiales del Ejército, recibieron sus sables ayer por la mañana al terminar sus estudios en la Escuela Militar "Capitán General Gerardo Barrios". El acto se efectuó con la presencia del Presidente Romero. (Foto de Peñate Zambraño)

## ISTA Controlará la Corporación Financiera de Tierras Agrícolas

Bajo control del Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria —ISTA— se efectuarán las parcelaciones rurales que obtengan créditos de la Corporación Financiera de Tierras Agrícolas —COFINTA—, "para que los precios de las parcelas se

ajusten a los costos reales del proyecto", según se afirma.

El proyecto de COFINTA está en estudio en la Asamblea Legislativa, y no obstante que diputados de la directiva del primer poder dijeron que la ley respec-

—Favor pase a la Pág. 21.

## Problemas Político-Religiosos Aborda Canciller con el Papa

Los problemas político-religiosos por los que atraviesa El Salvador fueron analizados ayer viernes por el Ministro de Relaciones Exteriores, Dr. José Antonio Rodríguez Porth, en una audiencia privada que sostuvo con su Santidad el Papa Juan Pablo II.

El Canciller Rodríguez Porth

estuvo primeramente en Lima, Perú, en una junta con funcionarios hondureños para coordinar la entrega de la "dúplica", dentro de las negociaciones entre los dos países, que no tienen relaciones desde julio de 1969. De Lima viajó a Miami, Florida.

—Favor pase a la Pág. 21.



**CORDIAL VISITA.** El señor Adalberto Sales Hurtado, recientemente nombrado Embajador de México en nuestro país, efectuó una visita de cortesía a EL DIARIO DE HOY y hizo un recorrido por las modernas instalaciones. Fue atendido por nuestro Director, ingeniero Enrique Altamirano. El distinguido diplomático dijo sentirse feliz de encontrarse en nuestra tierra y tratará de estrechar aun más los lazos de amistad entre ambas naciones, según expresó.

## Invitan al Rally Nacional de Lobatos

Una invitación para participar hoy y mañana en el XVIII Rally Nacional de Lobatos, hace el señor José Luis Contreras, Comisionado de los mismos, a jefes de manadas, comités de grupos y padres de familia. El evento atrae mucho interés ya que cada manada representa a un país del mundo, ejemplificando sus costumbres, trajes autóctonos, etc.

Asimismo, los lobatos realizan pruebas deportivas variadas como lanzamiento de jabalina, disco, bala, marathon y otras actividades.

Para este día, a las tres de la

—Favor pase a la Pág. 29.



**NO SE DESTRUYE EL GRAN FOYER.** "La idea de los miembros que integran las comisiones que asesoran al Director del Teatro Nacional, es simplemente colocar sillas en el Gran Foyer, para que los amantes de la buena música puedan disfrutarla en un lugar cómodo...". Lic. Alvaro Menéndez Leal, Director. De Izq. a Der.: Alvaro Díaz Cabrera, violín; Lillian Rivas, piano y Benjamin Damas, violoncelo, integrantes del Trío Clásico de El Salvador, en el Gran Foyer del Teatro Nacional que al igual de los otros salones remodelados del teatro, no ha sido tocado por la actual administración según han podido comprobar reporteros de EL DIARIO DE HOY (Foto de Canossa).

## En el Caso Schuitema No Permitieron Publicación de un Comunicado Guerrillero

Ejecutivos de la Compañía Philips de El Salvador comunicaron a EL DIARIO DE HOY que quieren dejar constancia pública de que el Gobierno de la República no permitió la publicación de un comunicado de la organización clandestina denominada "Fuerzas Armadas de la Resistencia Nacional", atendiendo las disposiciones de la promulgada Ley de Defensa y Garantía del Orden Público.

La publicación del manifiesto es parte de las exigencias que la organización guerrillera ha impuesto a la familia Schuitema por la liberación de Frits Schuitema, Gerente General de la Philips de El Salvador, secuestrado el viernes 24 de noviembre en las inmediaciones del Parque Bolívar.

Específicamente los artículos que prohíben la publicación de tal documento son el 7º y el 15º, los que rezan así: Séptimo: "Los que propaguen, fomenten o se valgan de su estado o condición personal, ya sea de palabra o por escrito o por cualquier medio, doctrinas que tiendan a destruir el orden social, o la organización política y jurídica que establece la Constitución

—Favor pase a la Pág. 25.